

6 mars 2023

Chers créanciers,

Le 27 février 2023, Les Entreprises en Électricité Gavin inc. (“**Gavin Électrique**”) a déposé un avis d'intention de faire une proposition (l’« **Avis d'intention** ») en vertu de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité* (la « **LFI** ») afin de procéder à une restructuration de leurs affaires.

Les derniers mois se sont avérés difficiles en raison de la croissance rapide de l'entreprise et des difficultés que nous avons rencontrées n'ayant pas la bonne structure de financement. Nous avons fait tout notre possible pour trouver un financement adéquat pour répondre à notre croissance, mais nous sommes maintenant dans une situation où nous devons présenter une proposition à nos créanciers.

Dans le cadre de ce processus de restructuration, MNP Ltée a été nommée syndic à l’Avis d'intention en conformité avec la LFI (le « **Syndic** »), avec le mandat, en tant qu'officier de la Cour, de surveiller les opérations et les affaires de Gavin Électrique durant son processus de restructuration en vertu de la LFI, de faire la liaison avec ses créanciers et autres parties prenantes, et de faire des mises à jour régulières auprès de la Cour sur les progrès de Gavin Électrique quant à son processus de restructuration. La direction de Gavin Électrique demeurera au contrôle des opérations de cette dernière, le tout sujet à la surveillance du Syndic.

Le dépôt de l’Avis d'intention aura comme conséquence la suspension des procédures à l'encontre de Gavin Électrique (la « **Suspension** »), ce qui empêchera les créanciers, parties co-contractantes et autres parties prenantes d'initier ou de continuer quelque procédure ou prendre quelque mesure de recouvrement que ce soit contre Gavin Électrique ou ses actifs à l'heure actuelle, ceci incluant la résiliation de quelque contrat que ce soit avec Gavin Électrique. La période initiale de Suspension prendra fin le 30^e jour suivant la date de dépôt de l’Avis d'intention, mais Gavin Électrique envisage de demander des extensions de cette période de Suspension afin de lui permettre de compléter son processus de restructuration, sécuriser un financement adéquat, et, potentiellement, préparer et soumettre à ses créanciers une proposition.

Tant que Gavin Électrique demeurera sujet aux procédures initiées en vertu de la LFI, il ne sera pas permis à ce dernier d'effectuer quelque paiement que ce soit à l'égard de ses dettes dues à ses créanciers au moment du dépôt de l’Avis d'intention. Nous regrettons sincèrement les difficultés que ceci pourrait vous causer. Dans la mesure où une proposition est soumise par Gavin Électrique à ses créanciers, une telle proposition donnera plus de détails quant à la manière dont les dettes nées avant la date du dépôt de l’Avis d'intention seront traitées.



Dans l'intérim, nous tenons à vous rassurer que Gavin Électrique anticipe qu'il aura suffisamment de liquidités pour payer ses obligations nées après la date du dépôt d'Avis d'intention, de sorte que les parties qui fourniront des biens et services à Gavin Électrique après la date du dépôt de l'Avis d'intention seront payées en conformité avec les termes et conditions de leurs ententes contractuelles actuelles avec Gavin Électrique. Le Syndic sera également impliqué afin de surveiller ce qui précède.

Nous comptons sur votre soutien pendant le processus de restructuration et nous espérons continuer notre collaboration. Vous pouvez communiquer avec Gavin Électrique, au 514-935-9915 si vous avez des questions concernant le processus de restructuration.

Autrement, pour toute question concernant le processus de restructuration initié par Gavin Électrique, vous pouvez communiquer avec un représentant du Syndic, en communiquant avec Pierre Marchand, vice-président principal, au numéro suivant 514-906-4645.

Salutations cordiales,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Daniel Kevin Mammone".

Daniel Kevin Mammone
Directeur général, Les Entreprises en Électricité Gavin inc.



February 27, 2023

Dear creditor,

On February 27, 2023, Les Entreprises en Électricité Gavin inc. (“**Gavin Electric**”) filed a Notice of Intent to Make a Proposal (the “**NOI**”) pursuant to the *Bankruptcy and Insolvency Act* (the “**BIA**”) in order to restructure their business.

The past few months proved challenging due to the rapid growth of the company and the difficulty we found ourselves with the wrong financial structure. We did everything possible to find adequate financing to meet our growth, but now we are in a situation where we must present a proposal to our creditors.

In the context of such a restructuring process, MNP Ltd has been appointed as a trustee to the NOI in accordance with the BIA (the “**NOI Trustee**”), with the mandate, as an officer of the Court, to oversee the activities of Gavin Electric during its restructuring process, liaise with creditors and other stakeholders, and periodically report to the Court on the progress of its restructuring process. Management will continue to lead Gavin Electric under the supervision of the NOI Trustee.

The filing of the NOI resulted in a stay of proceedings (the “**Stay**”) in respect of Gavin Electric, which prevents creditors, contractual counterparties and other stakeholders from commencing or continuing any proceedings or taking any steps to enforce their rights against Gavin Electric or its property at this time, including terminating any contracts with Gavin Electric. The initial Stay shall expire on the 30th day following the filing of the NOI, but Gavin Electric anticipates seeking extensions of such Stay period to allow it to complete its restructuring process, secure adequate financing and prepare and submit to its creditors a proposal.

While Gavin Electric remains subject to these restructuring proceedings initiated pursuant to the BIA, it will not be permitted to make payment of any amounts it owes to its creditors as of the filing date of the NOI. We sincerely regret the hardship this may present you. If Gavin Electric submits a proposal to its creditors, such proposal shall outline how pre-filing claims will be dealt with.

In the meantime, we wish to reassure you that Gavin Electric anticipates it will have sufficient cashflow to satisfy any post-filing obligations, so those parties who supply goods and services to Gavin Electric after the date of the filing of the NOI will be paid in accordance with their existing contractual arrangements with Gavin Electric. The NOI Trustee will also be involved in overseeing the above.



We hope that we can count on your support for the restructuring process and look forward to collaborating again in the future. We invite you to contact Daniel Kevin Mammone, chief executive officer, at 514-935-9915 should you have any questions regarding the restructuring process.

For questions relating to the NOI Proceedings, consult the NOI Trustee's website or communicate with Pierre Marchand, Senior Vice President, at 514-906-4645.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Daniel Kevin Mammone".

Daniel Kevin Mammone
Chief Executive Officer, Les Entreprises en Électricité Gavin inc.

CANADA
 PROVINCE DE QUÉBEC
 DISTRICT DE QUÉBEC
 No de Division: 01-Montréal
 No de Cour: 500-11-062022-237
 No de Surintendant: 41-2915868

«Chambre commerciale»

**AVIS AUX CRÉANCIERS
 DE L'INTENTION DE FAIRE UNE PROPOSITION**

Dans l'affaire de l'avis d'intention de faire une proposition de :

LES ENTREPRISES EN ÉLECTRICITÉ GAVIN INC.
 une société légalement constituée ayant sa principale place d'affaires au
 7875 ch. de la Côte-de-Liesse, Montréal, QC H4T 1G4

AVIS est donné de ce qui suit:

1. **Les Entreprises en Électricité Gavin Inc.**, personne insolvable, conformément au paragraphe 50.4(1) de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité*, a signifié son intention de faire une proposition à ses créanciers le 27^e jour de février 2023.

2. Conformément à l'article 69 de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité*, les procédures engagées contre la société sont suspendues à compter de la date du dépôt du présent avis auprès du séquestre officiel de notre localité.

3. Est annexée au présent avis une liste portant le nom des créanciers connus ayant des réclamations d'une valeur de 250 \$ ou plus, ainsi que le montant des réclamations.

4. Lors du dépôt de la proposition envisagée, un **autre** avis sera envoyé aux créanciers comprenant :

- a) une copie de la proposition;
- b) la date, lieu et heure de la tenue de l'assemblée des créanciers visant à considérer la proposition;
- c) un état succinct des avoirs et obligations de la débitrice;
- d) les documents prescrits suivants à être complétés:
 - preuve de réclamation;
 - procuration;
 - lettre de votation sur la proposition.

**NOTICE TO CREDITORS
 OF INTENTION TO MAKE A PROPOSAL**

In the matter of the notice of intention to make a proposal of:

Take **NOTICE** that:

1. **Les Entreprises en Électricité Gavin Inc.**, an insolvent entity, pursuant to section 50.4(1) of the *Bankruptcy and Insolvency Act*, filed a notice of intention to make a proposal to its creditors on the 27th day of February 2023.

2. Pursuant to Section 69 of the *Bankruptcy and Insolvency Act*, all proceedings against the Company are stayed as of the date of filing this notice with the Official Receiver in our locality.

3. A list of the names of the known creditors with claims amounting to \$250 or more and the amounts of their claims is attached.

4. Upon the filing of the contemplated Proposal, a **further** notice shall be mailed to you providing you with the following:

- a) A copy of the Proposal;
- b) The date, time and place of a meeting of creditors to be held to consider the Proposal;
- c) A condensed statement of the assets and liabilities of the Debtor;
- d) The following prescribed forms, to be completed:
 - Proof of Claim;
 - Proxy;
 - Voting Letter on the Proposal.

FAIT à Montréal, le 6^e jour de mars 2023.

DATED at Montreal, this 6th day of March 2023.

MNP LTÉE.

Pierre Marchand, CPA, CIRP, LIT
 Syndic - Trustee

SYNDICS AUTORISÉS EN INSOLVABILITÉ

1155 RENÉ-LÉVESQUE BOULEVARD W, 23RD FLOOR, MONTRÉAL QC, H3B 2K2
 1.888.932.4115 TÉL. : 514.932.4115 TÉLÉC. : 514.932.9195 MNPdettes.ca

District of: Quebec
 Division No. 01 - Montreal
 Court No.
 Estate No.

- FORM 33 -

Notice of Intention To Make a Proposal
 (Subsection 50.4(1) of the Act)

In the Matter of the Proposal of
 Les Entreprises en Électricité Gavin Inc.
 of the City of Montréal, in the Province of Quebec

List of Creditors with claims of \$250 or more.			
Creditor	Address	Account#	Claim Amount
2881403 Canada Inc./Cerco Cable	9245 Cote de Liesse Dorval QC H9P 2N9	Project/CDM	6,449.89
2M7 Financial Solutions	3605 Weston Rd. Toronto ON M9L 1V7		71,490.00
9382-2716 Quebec Inc	4810 Jean Talon Ouest Montreal QC H4P 2N5		107,754.54
Agence du revenu du Québec	5e étage, secteur R54CPF 1600 boul Rene Lévesque O Montréal QC H3H 2V2		706,093.85
ARC - Taxe - Québec	Shawinigan-Sud National Verification and Collection Centre 4695 Shawinigan-Sud Blvd Shawinigan-Sud QC G9P 5H9		1,751,378.46
Au Courant Luminaires	8455 Decarie Blvd Mount Royal QC H4P 2J2		17,448.89
Avald	18130 J.A. Bombardier Office 200 Mirabel QC J7J 0H5		10,740.74
B2B Marketing Inc. / J. J. Robinson Barrister & Solicitor	2 St. Clair Avenue, 18th Floor Toronto ON M4V 1L5		230,177.98
BDC / Therrien Couture Joli-Coeur SENCRL	1100, boul. René-Lévesque O., #2000 Montreal QC H3B 4N4		236,183.63
Beaulieu Lamoureux Inc.	283 Boulevard Sir-Wilfrid-Laurier Saint-Basile-le-Grand QC J3N 1M2		3,605.26
Boisclair et fils Inc	715 Boul. Des Laurentides Piedmont QC J0R 1K0		889.39
Borden Ladner Gervais LLP	1000 De La Gauchetiere W Suite 900 Montreal QC H3B 5H4		495.32
Buildup Recrutement Inc.	313-3800 St-Patrick Montreal QC H4E 1A4		65,363.29
Centre de Location GM Inc.	985 Rue Lippmann Laval QC H7S 1G3		62,952.22

District of: Quebec
 Division No. 01 - Montreal
 Court No.
 Estate No.

- FORM 33 -

Notice of Intention To Make a Proposal
 (Subsection 50.4(1) of the Act)

In the Matter of the Proposal of
 Les Entreprises en Électricité Gavin Inc.
 of the City of Montréal, in the Province of Quebec

List of Creditors with claims of \$250 or more.			
Creditor	Address	Account#	Claim Amount
CHUBB Fire & Security Canada Inc.	5201 explorer drive Mississauga ON L4W 4H1		44,646.18
CNESST (formerly CSST) - Commission les Normes du Travail	500, boulevard Rene-Levesque Ouest, 25E Étage Montréal QC H2Z 2A5		47,399.56
Commission de la construction du Québec	Section Insolvabilité-Indemnisation 1201 Boulevard Crémazie Est Montréal QC H2M 0A6		915,126.87
Credit Transit	2035, rue du Haut-Bord, suite 300 Québec QC G1N 4R7		3,510,680.25
DEI Electrique Inc.	CP 23503 825 Yvon L'Heureux Nord Beloeil QC J3G 6M2		801.96
Dubo Electrique Ltée.	5780 Rue Ontario Est Montreal QC H1N 0A2	Project/Webster	13,441.69
Électrifi-A Canada Ltée	1906 rang du Brûlé Saint-Antoine-sur-Richelieu QC J0L 1R0		4,828.96
Electrimat	2180 Boul. Lapiniere Brossard QC J4W 1M2	59915/Regular	26,331.93
Electrimat	2180 Boul. Lapiniere Brossard QC J4W 1M2	59915/Projects	78,552.82
Energy Network Services	125 West Beaver Creek Rd. Richmond Hill ON L4B 1C6		12,484.53
Équipements Brossard	1270 Montée Masson Laval QC H7E 4P2		21,772.38
Float card	finn@floatcard.com Toronto ON		64,787.58
Franklin Empire	8421 Darnley Rd. Mount-Royal QC H4T 2B2	Regular	770,603.30
Franklin Empire	8421 Darnley Rd. Mount-Royal QC H4T 2B2	Projects	633,718.96

District of: Quebec
 Division No. 01 - Montreal
 Court No.
 Estate No.

- FORM 33 -

Notice of Intention To Make a Proposal
 (Subsection 50.4(1) of the Act)

In the Matter of the Proposal of
 Les Entreprises en Électricité Gavin Inc.
 of the City of Montréal, in the Province of Quebec

List of Creditors with claims of \$250 or more.			
Creditor	Address	Account#	Claim Amount
GKC Architects	100-7275 St-Urbain Montreal QC H2R 2Y5		48,607.12
Greenbox Capital	2200 Biscayne Blvd., Ste 200, Miami FL 33137 USA		47,102.21
Groupe Civitas Inc	398, rue Principale, bureau 5 Granby QC J2G 2W6		4,474.83
Groupe Geotech Inc.	3129 Montée Masson Laval QC H7B 1E3		7,139.86
Groupe Lou-Tec Inc.	1140 Lévis Terrebonne QC J6W 5S6		100,858.45
Grues Maurice Gendron ltée	10025 Sherbrooke St E Montréal-Est QC H1B 1B3		3,150.90
Home Depot			1,366.27
Jeeves	1400 128 West Pender Street Vancouver BC V6B 1R8		102,274.29
Jobilico	585, boul Charest Est Suite 600 Montréal QC G1K 3J2		4,932.43
Jobsite Industrial Rental Services	3385 Mainway Burlington ON L7M 1A6		5,197.41
Le Groupe Roger Faguy Inc.	1044 Du Viger Terrebonne QC J6W 6B9		47,545.60
Location Dickie Moore	4955, Chemin Saint-François Saint-Laurent QC H4S 1P3		6,571.95
Location Gamma Inc.	5840, rue St-Jacques Montréal QC H4A 2E9		29,385.35
Nedco Div. Rexel Canada Elec. Inc.	505 Locke, suite 200 St-Laurent QC H4T 1X7		25,357.54
Neuf Architectes Inc.	930 Boul. René-Lévesque O, 32e étage Montreal QC H3B 1S6		20,925.45
PME MTL Centre-Ouest	1350, rue Mazurette, Bureau 400 Montreal QC H4N 1H2		33,511.60

District of: Quebec
 Division No. 01 - Montreal
 Court No.
 Estate No.

- FORM 33 -

Notice of Intention To Make a Proposal
 (Subsection 50.4(1) of the Act)

In the Matter of the Proposal of
 Les Entreprises en Électricité Gavin Inc.
 of the City of Montréal, in the Province of Quebec

List of Creditors with claims of \$250 or more.			
Creditor	Address	Account#	Claim Amount
PRIORITY CREDIT MANAGEMENT CORP./Tyco Integrated Fire and Security Canada Inc o/a Johnson Con	17315 108 Ave NW EDMONTON AB T5S 1G2		43,747.84
Prosimistique Inc.	124 Hubert-Aquin Chateauguay QC J6J 5T5		2,759.42
Protection Incendie Viking Inc	1935 boul. Lionel Bertrand Boisbriand QC J7H 1N8		14,568.21
Rapid Finance	4480 Ch. de la Cote de Liesse Suite 311 Mont-Royal QC H4N 2R1		316,443.48
Recrutement Performance	1130, rue Sherbrooke Ouest, Suite 1100 Montreal QC H3A 2M8		20,523.04
Régie du bâtiment du Québec Chantal Blanchet	545 boulevard Crémazie Est 4e étage Montréal QC H2M 2V2		185,985.78
Serge Gallant	7033 Saint André Montreal QC H2S 2L3		3,340.00
Services L.C Connect	1039 rue de Martigny St-Jerome QC J5L 0J6		118,279.19
Shareholders (Daniel Mammone - Gabriel Mammone)			1,776,129.35
Telus Mobility	CP 11049 Succ Centre Ville Montreal QC H3C 4Y5		14,485.70
Tyco Integrated Fire and Security Canada Inc o/a Johnson Con	5800 Henri-bourassa Ouest Saint-Laurent QC H4R 1V9		11,323.45
United Rentals of Canada Inc.	C/O T52638 Toronto ON M5W 5Z9		43,402.02
Westburne, division de Rexel Canada électrique Inc	505 Locke, suite 200 St-Laurent QC H4T 1X7	Regular	99,255.63
Westburne, division de Rexel Canada électrique Inc	505 Locke, suite 200 St-Laurent QC H4T 1X7	Projects	27,551.61

District of: Quebec
Division No. 01 - Montreal
Court No.
Estate No.

- FORM 33 -

Notice of Intention To Make a Proposal
(Subsection 50.4(1) of the Act)

In the Matter of the Proposal of
Les Entreprises en Électricité Gavin Inc.
of the City of Montréal, in the Province of Quebec

List of Creditors with claims of \$250 or more.			
Creditor	Address	Account#	Claim Amount
YEP LOCATION DÉQUIPEMENTS	630 ch du Grand-Bernier St-Jean-Sur-Richelieu QC J2W 2H1		115,762.95
Total			12,698,159.36



Les Entreprises en Électricité Gavin Inc.
Insolvent Person